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Wien, am  14  . Februar 2014 

 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Ing. Thomas Schellenbacher hat am 17. Dezember 2013 

unter der Zahl PA 251/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

„Ergebnisse der Mitarbeiterbefragung 2012 des BM.I“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 

4.210 Exekutivbeamte der Verwendungsgruppe E2b waren zur Teilnahme an der Umfrage 

berechtigt. 

 

Zu den Fragen 2 und 3: 

In der Mitarbeiterbefragung 2012 wurde keine dezidierte Erhebung nach Verwendungs-

gruppen bei Exekutivbeamten vorgenommen, wonach auch eine spezifische Auswertung 

nach E2b-Bediensteten nicht möglich ist. 

 

241/AB XXV. GP - Anfragebeantwortung  (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




